
平成30年７月3日～5日 

・群馬県玉村町・長野県松本市・長野県飯綱町 

 

★調査目的 

 

議会だよりモニター 

政策サポーター  

 

議会広聴 

市民交流の取り組み  

 

議会広報紙の編集 
  

長与町議会議員  

あいばあつ子の活動報告 

 暑中お見舞い申し上げます。 

 数十年に一度と言われる自然災害がここ何

年か毎年のように起こり、そのたびに犠牲者

や被災者が出ています。 

 自然災害や天災を止めることはできません

が、いざという時に備えて日ごろからの準備

と自分たちの命は自分で守るという自助意

識、そして地域のコミュニティをつくってお

くことが大事だと思います。 

 日ごろから家族や地域、ご近

所の方々とのコミュニケーショ

ンをとって、助け合える人間関

係を持っておくことが大切で

す。お困りのことがありましたら、いつでも

ご相談下さい。暑さもまだまだ続きますので

熱中症にはご注意ください。 

ごあいさつ 

第６回議会報告会 議員と語ろう会 
平成30年５月２３日（水）、24日（木） 

 長与北部地区多目的施設と南交流センター 
 18：30～20：00 
①議会活動報告（30年度予算） 
②グループによる意見交換 
  私は、広報広聴委員長として2日間出席しま
した。合計で2３人ご参加頂き、ありがとう
ございました。 

 参加された町民が３、４名ずつのグループに

分かれてそれぞれに議員２名が加わり、主な

テーマを 『今後の長与町のまちづくりについ

て』として、長与町のいい所、改善したい所な

ど自由な意見交換を行いました。 頂いた意見

の一部をご紹介します。  
 

☆西高田踏切付近の渋滞がひどく、 

 幸福度日本一が見えてこない。 

☆自然が美しく果物が豊富。ＪＲがあって交通 

 が便利。子供たちがよく挨拶する。 

☆議員ともっと話したり、交流する場 

 がほしい。 

☆町の事業は重複がないように整理し 

 てほしい。 

  笑顔で暮らせる長与のまちづくりを目指します 

広報広聴委員会 調査報告 



西彼杵郡長与町まなび野3-16-13 

電話 095-887-5245 

FAX 095-887-5245 

携帯090ｰ2085ｰ8358 

ホームページ http://aatsuko.jp 

メールアドレスaaiba@aatsuko.jp  

 

長与町議会議員  

あいば あつ子 

６
月
議
会 

情
報
難
民
ゼ
ロ
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

○問 

自
然
災
害
が
頻
繁
に
発
生
す
る
状
況
を
踏
ま

え
、
適
切
な
避
難
行
動
を
と
る
た
め
に
は
、
災
害
に

関
す
る
情
報
が
迅
速
か
つ
的
確
に
届
く
こ
と
が
重
要

で
す
。

一
般
的
に
情
報
が
届
き
に
く
い
外
国
人
や
高

齢
者
の
方
々
に
、
災
害
時
に
必
要
な
情
報
が
確
実
に

届
け
ら
れ
る
よ
う
に
す
る｢

情
報
難
民
ゼ
ロ
プ
ロ

ジ
ェ
ク
ト｣
を
総
務
省
が
２
０
２
０
年
に
向
け
ア
ク

シ
ョ
ン
プ
ラ
ン
を
含
む
報
告
書
が
公
表
さ
れ
て
い
ま

す
。
本
町
で
も
必
要
と
考
え
ま
す
。
必
要
な
方
に
必

要
な
情
報
が
伝
わ
る
事
が
重
要
で
あ
り
、
情
報
難

民
、
情
報
弱
者
へ
の
町
の
支
援
が
不
可
欠
と
考
え
ま

す
。
実
態
の
把
握
は
で
き
て
い
ま
す
か
。 

○答 

把
握
で
き
て
い
な
い
で
す
。  

○問 

な
ぜ
、
把
握
で
き
て
い
な
い
の
で
す
か
、
災
害

な
ど
の
時
に
１
番
困
る
方
々
で
す
。
今
後
ど
う
対
応

し
ま
す
か
。 

○答 

３
月
に
避
難
行
動
要
支
援
者
等
の
名
簿
を
作
成

し
て
、
今
後
は
１
人
ひ
と
り
の
計
画
を
た
て
て
状
況

が
わ
か
る
と
、
情
報
難
民
、
情
報
弱
者
の
方
を
あ
る

程
度
把
握
が
で
き
る
も
の
と
思
い
ま
す
。 

○問 

い
ろ
い
ろ
な
情
報
の
周
知
方
法

は
、
広
報
紙
と
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
と

い
つ
も
言
わ
れ
て
お
り
ま
す
が
、

広
報
紙
が
自
治
会
未
加
入
で
あ
る

３
０
％
の
方
々
に
届
い
て
な
い
っ

て
と
い
う
こ
と
は
大
き
な
問
題
で

は
な
い
で
す
か
。
ま
た
、｢

広
報
な

が
よ｣

な
ど
を
全
戸
配
布
す
る
こ
と
で
、
自
治
会
を

知
っ
て
、
加
入
率
に
繋
が
り
、
支
え
合
う
共
助
に
つ

な
が
る
と
思
う
が
ど
う
で
す
か
。 

○答 

今
後
研
究
、
検
討
し
て
い
き
ま
す
。  

６
議
会 

書
か
な
い
窓
口
を
新
設
し
て
は 

○問 

窓
口
サ
ー
ビ
ス
の

一
つ
と
し
て
、
住
民
の
方

が
住
所
、
氏
名
、
生
年
月

日
、
性
別
と
口
頭
で
言
っ

て
職
員
が
端
末
で
調
べ
て

住
所
変
更
と
と
も
に
、
必

要
な
手
続
は

一
緒
に
行
え

る
と
い
う｢

書
か
な
い
窓

口｣

と
い
う
窓
口
を
取
り

入
れ
て
は
ど
う
で
し
ょ
う

か
。 

○答 

庁
舎
内
の
シ
ス
テ
ム
の
統

一
化
が
必
要
で
あ

り
、
簡
単
に
は
で
き
ま
せ
ん 

。 

○問 

町
民
が
提
案
さ
れ
た｢

す
ぐ
や
る
課｣

に
つ
い

て
は
、
ど
れ
だ
け
の
議
論
を
行

っ
て
ど
う
い
う

チ
ー
ム
で
話
し
合
い
ま
し
た
か
。
町
民
の
意
見
を

大
事
に
し
て
頂
き
た
い
と
思
い
ま
す
が
如
何
で

し
ょ
う
か
。 

○答 

総
務
課
で
協
議
を
行
っ
た
が
、
関
係
所
管
と

の
協
議
を
行
っ
て
な
く
丁
寧
さ
に
欠
け
て
い
た
と

思
い
ま
す
。 

  一般質問  行政に問う  

饗庭 敦子 

研修の1コマ 

  

一人一人、いろ

んな言葉・思

い・感じ方があ

ります。 

金魚の入ってい

る絵をみてどん

なことが思い浮

かびますか。  

長与町いじめ問題対策連絡 

協議会等条例を制定。 

 

いじめ防止対策推進の規定 

に基づき、児童の尊厳を保 

持するため、いじめ防止等 

のための対策を総合的かつ 

効果的に推進するために必 

要な組織を設置します。 

 

長与町いじめ問題対策連絡 

協議会 

長与町いじめ等学校問題 

サポートチーム 

長与町いじめ問題調査委員会 


